



UNIVERSIDAD

La Universidad de Granada plantea retrasar la llegada de Bolonia en algunos títulos a 2011



La institución ha descartado impartir sus primeros estudios adaptados al Espacio Europeo el próximo curso y por tanto tendría que asumir todos los 'deberes' en 2010

JORGE PARADINAS La fecha está clara: octubre de 2010. Éste es el límite impuesto por el Gobierno para que las universidades españolas implanten el Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) o Plan Bolonia en los primeros cursos de todas sus titulaciones. El proceso de adaptación, sin embargo, está lleno de complejidades y muchos responsables de facultades temen no llegar a la cita con los deberes hechos. La inquietud ha cundido hasta tal punto que la Universidad de Granada (UGR) se ha planteado solicitar al Gobierno una moratoria hasta el curso 2011-2012 para la implantación de Bolonia en determinados estudios. Sólo se realizaría, en cualquier caso, de la mano de otras universidades españolas que también observan con preocupación las dificultades de determinadas titulaciones para consolidar su adaptación a Bolonia.

"Nuestro propósito y prioridad es que todas las carreras ofrezcan un primer curso adaptado al EEES a partir del curso 2010-2011, tal y como exige el Gobierno, pero es cierto que hay inquietud entre los responsables universitarios por el retraso en el proceso de adaptación. En más de un campus se ha llegado a plantear la solicitud de una prórroga hasta 2011", explicó la vicerrectora de Grado y Posgrado de la institución granadina, Dolores Ferre.

La petición de una moratoria, de hecho, ya se debatió en la UGR durante el claustro que celebró la institución a comienzos de mayo para debatir los aspectos más significativos del nuevo modelo universitario. El rector, Francisco González Lodeiro, rechazó entonces la prórroga, pero la situación puede cambiar en los próximos meses siempre y cuando sea una iniciativa respaldada por otras universidades.

Marcha atrás. La que sí es segura es la renuncia de la UGR a impartir estudios adaptados al Plan Bolonia el próximo curso. Los 11 planes de estudios que el campus tenía previsto impartir desde el octubre de 2009 fueron remitidos en febrero a Sevilla para ser estudiados y aprobados cuanto antes. La UGR, sin embargo, "aún no ha recibido el visto bueno de la administración", explicó Ferre. Ante este retraso se ha tomado la decisión de posponer su aplicación un año más. La vicerrectora añadió que el Rector, Francisco González Lodeiro, ha dejado claro que la UGR "no va a aventurarse a implantar unos estudios que ni siquiera están aún publicadas en el BOE".

La UGR es, de momento, el único campus andaluz que no va a ofertar estudios adaptados al Plan Bolonia el próximo curso, algo que tampoco preocupa demasiado a Ferre. "Es cierto que en octubre de 2010 tendremos que hacer todos los deberes de golpe, es decir poner en marcha casi 70 grados, pero es preferible no precipitarse", argumentó. La posibilidad de que el Ministerio aceptase una moratoria hasta 2011 facilitaría las cosas.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Más Ofertas Aquí



Seat vehículos ocasión
Seminuevos, Km 0 Y Gerencia.

[Consultar](#)



No es necesario que sepas cocinar
La revolución en la cocina. Solicita información y llévate la esfera ecológica.

[Consultar](#)



ADSL 10 mb + llamadas + cuota de línea
El mejor momento para contratarlo es ahora mismo.

14,95 €

[Curso de Energía Eólica](#)

Curso de Energía Eólica en Granada Sector en Auge. Bolsa Empleo. +Info

[Carrera de medicina](#)

Carreras universitarias en Hungría La selectividad no decide tu futuro